

LAS PEQUES, CONVOCADAS POR LA RFEG



Los días 27, 28 y 29 de Diciembre próximos se ha celebrado en el CAR de Madrid una concentración técnica, para la que la Real Federación Española de Gimnasia había convocado a las gimnastas de nuestro club Carolina Sanchez, Claudia Colom, Natalia Ros y Eva Pérez, que acudieron acompañadas de la entrenadora Raquel Pascual.

Desde aquí darles la enhorabuena por esta convocatoria a estas jovencitas, que de esta manera se han estrenado en el camino hacia el alto nivel, y que supone un reconocimiento a su gran temporada, en la que a nivel individual han conseguido diversas medallas en el nacional, y que formando equipo con M^a Magdalena Garau consiguieron el título de campeonas de España de Clubs en la categoría Alevín de manera muy destacada del resto de contrincantes.

Esperamos no equivocarnos, pero pensamos que este es el inicio del camino hacia Rio 2016. Eso sí, antes tendrán que trabajar muy duro, pero talento no les falta. Desde aquí, como siempre, les estaremos empujando.